

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Professor Timo Ulrichs!! Das Spiel mit der Angst!!

Datum: 11. April 2021 um 18:05

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: kurz@bka.gv.at kurz@bka.gv.at, BBB bbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berlinerverlag.com, News news@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrter Herr Lama Timo Ulrichs,

mit dem COVID hat Deutschland schon 2012 experimentiert. Entweder steckst Du mitdrinnen, oder Du bist nicht informiert!!! Höre endlich auf Live zu lügen!!! Die Chinesen in Wuhan haben absolut nichts mit diesem Virus zu tun. KKK hat mit Hilfe von der Bundeskanzlerin Merkel diese Intrige in die Welt gesetzt. Womit Ihr nicht gerechnet habt ist, dass ich dazwischen mische. Ihr so oder so erledigt!!! Ihr könnt aus dieser Klemme nur rauskommen, in dem Ihr die Wahrheit spricht!! Der Sonnengott ist erwacht, und er wird Euch mit in den Tod nehmen, wenn Ihr so weiter macht. Ihr seid die Hosenscheisser, und nicht ich!!! Ich habe keine Angst vor dem Tod!!

Dein Sonnengott Horus

Sehr geehrte Damen und Herren,

Covid-19 Konferenz 10:20 Uhr NTV ist Fake, die Zahlen kann man ändern, sowie es Ihre Gunsten passt. Ich lag in München Uni Klinik zu der Covid-19 Zeit, und jeder der Krankenpfleger/in sagten mir, dass bei 5 Fälle in den Medien mit 69 Fällen gepriesen werden. Sie sind geschulte Lügner!!!!

Diese Zahlen, die sie hier angeben, sollen den Zuschauer Angst machen, damit die Bundeskanzlerin Merkel Recht bekommt.

Die meisten Wähler in Deutschland sind alt, und sie glauben nur an Titel und deutscher Stolz!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sonnenkönig Horus

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2008 habe ich mein Nebenjob im Festspielhaus aufgegeben, und weil ich vom Wing Tsun alleine nicht leben konnte, da beschloss ich einen lukrativeren Job zu suchen. In der Zeitung las ich etwas über den Verkauf im Aussendienst, also bewarb ich mich dort, und erhielt auch die Stelle. Es ging damals um den Verkauf eines Luxus Staubsauger, den ich den Porsche aller Staubsauger nannte. Es ist eine Skandinavische Firma „LUX“, sie haben den aller ersten Staubsauger erfunden, welches Konzept vom Vorwerk als den ersten Kobold vermarktet wurde.

Anfangs war ich überfordert, weil ich sehr viel über das Verkaufen im Aussendienst, und die Funktionen des Porsche Staubsaugers Lux lernen musste. Ich musste auch viel über die Viren, Milben, Milbenkot, Allergien, und die Auswirkungen auf die Gesundheit lernen.

Nach 2 Monate Leerlauf begann ich zu verstehen, wie das Verkaufen funktioniert. Ohne Ziele zu setzen ist man im Verkauf verloren.

Wir mussten zuerst locken, das lief über einen Callcenter, die für uns die Informationen sammelten, in dem Sie eine Umfrage über die Allergien in Deutschland machten. Durch die Ergebnisse wussten wir dann, ob sie Teppiche hatte, Allergiker sind, oder nur Fliesen besaßen.

Dort hatte ich verschieden erfahrene Verkaufsvorbilder, mit denen ich mich nicht identifizieren konnte, weil sie entweder zu aggressiv vorgingen, logen, oder zu sehr mit der Angst arbeiteten (Milben und Milbenkot kann auf Dauer, wenn man es täglich einatmet, oder im Schlaf die Milben den Weg zu unseren Organe finden).

Mein für mich herausgefundener Stil war es hauptsächlich über die Begeisterung zu verkaufen, und die Angst nur bei unschlüssige anzuwenden, weil ich dadurch die Stornierungsquote senken wollte. Diese Strategie hat sich im 3 Monat ausgezahlt, weil ich in dieser Zeit Verkäufer des Monats wurde. Als hätte mich der Teufel, oder der Neid verfolgt, ging mein 5 Jahre altes Auto plötzlich komplett kaputt, während ich bei einem Kunden war.

Ein Monat später verlor ich dann auch meinen Führerschein, aber dies Geschichte habe ich schon erzählt

Wollte ein Kunde nicht kaufen, dann setzten wir meistens die Angst sich anzustecken ein, in dem wir während der Vorführung immer eine Schutzmaske trugen. Das hat meistens erschreckend auf die Kunden gewirkt, und die Informationen über die mögliche Auswirkungen, wenn sie so weiter leben, und nur daran sterben könnten, hat meistens nur bei den wohlhabenderen funktioniert, weil der Lux Staubsauger verdammt teuer ist.

Wir haben gelernt, dass die Zahlen oder Preis nur ein Werkzeug ist. Man kann sie wegstreichen, und nach Wunsch umschreiben.

Aus diesem Grund bin ich davon überzeugt. dass das Gesundheitsamt.

Robert Koch-Institut, und Herr Gesundheitspräsident Jens Spahn mit in diesem Corona Angst Spiel verwickelt ist.

Sie stellen am laufenden Meter die falschen Fragen. Entweder sie haben Angst die Wahrheit zu sehen, oder sie stecken mit in dieses böse Spiel. Wie oft wollen sie sich verarschen lassen? Schicken Sie einen Unparteiischen Prüfer an das Gesundheitsamt, und Robert Koch-Institut. Sie spielen Ihnen was vor!! Wenn Sie nichts zu befürchten haben, dann werden sie Ihnen freiwillig den Zugang ermöglichen, ansonsten werden sie sich sträuben, Sie an die Originale ranzulassen. Ich wette, dass Sie alles tun werden, um diesen Vorgang zu verhindern. Denn so handeln Kriminelle. Wenn Sie das nicht machen, dann sind sie dumm, und ich werde dann das Vatikan vom Präsident Kim Jungun eine Bombe schicken lassen.

Bitte beeilen Sie sich, denn in Deutschland gehen immer mehr Selbstständige pleite. Diese Menschen gehören auch zum Volk. Sie haben es verdient, dass man um Sie kämpft.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sonnenkönig Horus